



ORILLANDO EL ENCUENTRO

NACIONALES | Ante la decisión del Gobierno, en acrecentar la presencia de las Fuerzas Federales en la ciudad de Rosario, en este tiempo de Cuaresma, les pido rezar por la pronta restauración de la paz social, así lo hizo saber el Obispo Castrense de Argentina mediante una carta dirigida a la Comunidad Diocesana en la jornada del 15 de marzo. En su mensaje, Mons. Santiago Olivera señala, "ante la decisión del Gobierno a través de su Ministerio de Seguridad, en acrecentar su ayuda con la presencia de más hermanos y hermanas de las Fuerzas Federales en la ciudad de Rosario, con el afán de resolver pronto, los problemas que la aquejan, quiero hacerme presente por medio de estas líneas.-

CABA | Un Capellán Castrense del Ejército italiano visitó la Diócesis Castrense de Argentina, se trata del Padre Antonio Marino, quien se encuentra destinado en el Buque Escuela Fragata Amerigo Vespucci. La nave italiana, en su itinerario de travesía por los mares del sur, tenía programada una parada técnica en nuestro país, recalando en el Astillero Río Santiago, en la provincia de Buenos Aires, motivo por el cual el Capellán Marino pudo concretar su visita.-

NACIONALES | Confesar, predicar el Evangelio, celebrar diariamente la Eucaristía, son las profundas enseñanzas de Brochero y San Juan de Capistrano, que ellos te den siempre ese celo pastoral para desgastar tu vida por el Reino y para entregarla por amor, hasta el extremo, así lo pidió al nuevo Sacerdote Castrense, Padre Luis Alfredo Villafañe, el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera en la Homilía, durante la Eucaristía. Celebrada en la media mañana del sábado 16 de marzo, día de San José Gabriel del Rosario Brochero, Patrono del Clero Argentino, en la Catedral Castrense, Stella Maris, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.-

bres y mujeres de las Fuerzas de Seguridad. 19 de marzo, en CABA por la tarde, en el Círculo Militar, presentación del Libro de Larrabure del autor Sebastián Miranda. 20 de marzo, 17:30 hs., reunión de formadores de Diáconos y Santa Misa; 19:30 hs., cena en el Seminario Diocesano. 21 de marzo, por la mañana reunión de la comisión Jubilar Diocesana y luego reunión por el Encuentro del Clero. 15 horas, visita al Director Nacional de la PSA; 17:30 unción de los enfermos a militares retiradas. 22 de marzo, 9 hs, Santa Misa en Casa Rosada preparándonos para la Pascua. Por la noche, Santa Misa y cena en Parroquia Santa Julia por los 80 años de Mons. D´aloiseo. 24 de marzo, Domingo de Ramos, 11:30 hs. Bendición de Ramos, 12 hs. Santa Misa en Parroquia Luján Castrense, Av. Cabildo, 425, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN

obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP

19 de marzo, encuentro con los Capellanes Mayores y el Vicario de la Caridad, propuesta formativa de los hom-



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



acoge a todos".

Como Iglesia castrense estamos donde están nuestros fieles, nuestros Capellanes están dispuestos a servirlos acompañándolos y renovamos nuestra oración por la pronta restauración de la paz social, tan necesaria para toda nuestra Patria, pero más urgente en esta zona de mayor conflicto. En este tiempo de Cuaresma, les pido a cada Capellán que podamos rezar una Misa, sumando la siguiente oración Colecta [i] a continuación de la que corresponde a ese día:

Dios, autor y amigo de la paz,

conocerte es vivir y servir es reinar;

líbranos de toda violencia,

para que confiando en tu amparo

podamos dedicarnos, sin temor, al bien de todos.

Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo,

que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo,

y es Dios, por los siglos de los siglos. Amén

Que en nuestros hogares y, en cada rincón de nuestro Obispado Castrense podamos rezar por esta intención. Los confiamos a nuestra Madre y Virgen de Luján, Patrona de nuestra Patria y de nuestro Obispado.

Mi Paternal bendición,

Querida Comunidad Diocesana,

Ante la decisión del Gobierno a través de su Ministerio de Seguridad, en acrecentar su ayuda con la presencia de más hermanos y hermanas de las Fuerzas Federales en la ciudad de Rosario, con el afán de resolver pronto, los problemas que la aquejan, quiero hacerme presente por medio de estas líneas. Reconocemos que el binomio "droga- violencia" es un flagelo difícil de vencer. Muchas vidas se pierden, especialmente muchos jóvenes ven en el consumo o la distribución de la misma, una "salida" a su situación actual. Muchas familias afectadas por esta situación (...).

Ante esta dramática realidad la intervención de nuestras Fuerzas de Seguridad se ve como una "esperanza" para combatir este mal. Nos duele que se tenga que llegar a esta decisión, necesaria, por cierto, pero no desconocemos los peligros que eso lleva.

Como Pastor de los hombres y mujeres de las Fuerzas Federales quiero manifestar mi cercanía con cada uno de ellos y, con todos, porque nos sabemos hermanos, como hijos de un mismo Pueblo, de la misma Patria que- como Madre- quiere y nos

+ Santiago Olivera

[i] MISA PARA DIVERSAS NECESIDADES *EN TIEMPO DE GUERRA O DE DESORDEN PÚBLICO*



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 12:20-33

²⁰Había algunos griegos de los que subían a adorar en la fiesta. ²¹Estos se dirigieron a Felipe, el de Betsaida de Galilea, y le rogaron: «Señor, queremos ver a Jesús.» ²²Felipe fue a decirselo a Andrés; Andrés y Felipe fueron a decirselo a Jesús. ²³Jesús les respondió: «Ha llegado la hora de que sea glorificado el Hijo de hombre. ²⁴En verdad, en verdad os digo: si el grano de trigo no cae en tierra y muere, queda él solo; pero si muere, da mucho fruto. ²⁵El que ama su vida, la pierde; y el que odia su vida en este mundo, la guardará para una vida eterna. ²⁶Si alguno me sirve, que me siga, y donde yo esté, allí estará también mi servidor. Si alguno me sirve, el Padre le honrará. ²⁷Ahora mi alma está turbada. Y ¿qué voy a decir? ¡Padre, líbrame de esta hora! Pero ¡si he llegado a esta hora para esto! Padre, glorifica tu Nombre.» Vino entonces una voz del cielo: «Le he glorificado y de nuevo le glorificaré.» ²⁸La gente que estaba allí y lo oyó decía que había sido un trueno. Otros decían: «Le ha hablado un ángel.» ²⁹Jesús respondió: «No ha venido esta voz por mí, sino por vosotros. ³⁰Ahora es el juicio de este mundo; ahora el Príncipe de este mundo será echado fuera. ³¹Y cuando sea levado de la tierra, atraeré a todos hacia mí.» ³²Decía esto para significar de qué muerte iba a morir.

No hay receta, ni formulario para resolver los problemas y situaciones complejas que se presentan; pero sí sabemos dónde mirar, y viéndonos en Cristo, él nos lleva a identificarnos con su Cruz para participar luego de su gloria. Sólo desde allí renovaremos nuestra vida cristiana, y la ordenación sacerdotal de Luis Villafañe en este día del cura Brochero es un fruto de esa evangelización a la vez que es una ayuda para seguir en el camino emprendido. Buen Domingo.

SAN JOSÉ REFERENTE MODELO DE ESCUCHA Y ACAMPAÑAMIENTO DEL PROYECTO DE DIOS



El 19 de marzo, la Iglesia celebra a San José, a quien el Papa Pío IX, el 8 de diciembre de 1870 proclamó "Patrono de la Iglesia Católica" mediante el decreto Quemadmodum Deus. En agosto de 2022, Mons. Santiago Olivera al entronizar la imagen del santo en la Capilla Cristo Rey de Casa Rosada decía, "de él, no conocemos palabras en el Evangelio, pero sí conocemos las actitudes, él nos recuerda aquella bienaventuranza del Señor, <<felices aquellos que escuchan la Palabra y la practican>>.

San José escuchó la voz de Dios en los acontecimientos, supo acompañar por tanto el proyecto de la Virgen María, el proyecto de Dios, sobre la Virgen María siendo fiel,



ORILLANDO EL ENCUENTRO

acompañando y custodiando, protegiendo a la madre de Dios y a su hijo Jesús, convirtiéndose en padre adoptivo de él". Finalmente, Mons. Santiago compartía, "San José, es un buen referente, un santo, un hombre justo, un buen compañero de camino para que sepamos plasmar en todos los acontecimientos de nuestra vida, con las acciones, con las actitudes el proyecto del Padre".

En el año 2014, en la fiesta del Santo, el Santo Padre Francisco, nos compartió, "(...) la misión de San José es ciertamente única e irrepetible, porque absolutamente único es Jesús. Y, sin embargo, al custodiar a Jesús, educándolo en el crecimiento en edad, sabiduría y gracia, él es modelo para todo educador, en especial para todo padre. San José es el modelo del educador y del papá, del padre. Encomiendo, por lo tanto, a su protección a todos los padres, a los sacerdotes —que son padres—, y a quienes tienen una tarea educativa en la Iglesia y en la sociedad".

Que como San José podamos escuchar la Palabra y practicarla en nuestras vidas, que nuestras actitudes, nuestros sentimientos y pensamientos hablen del Evangelio de Jesús. Y que especial, inspirados en la vida y modelo de San José podamos ser también modelos de educadores y padres.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

CÓRDOBA | El Obispo Castrense de Argentina presidió la Santa Misa de inicio pastoral del nuevo Párroco de la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús del BMGD (Barrio Militar General Deheza), fue en la noche del día domingo 10 de marzo. En la Homilía, Mons. Olivera decía, Mons. Olivera recordó, "es el domingo de la alegría porque hoy

tenemos que renovar la certeza de un Dios que nos ama sin límites, la certeza de un Dios que nos ama primero, con gratitud. Creer en Dios, creer en Jesucristo es seguir sus pasos, sus mandamientos, sus directivas que nos hacen verdaderamente libres. Cumplir los mandamientos nos hace verdaderamente libres con la certeza de sabernos amados y que la Cruz es la expresión por excelencia de un amor hasta el extremo".-

NACIONALES | Como argentinos tenemos que sentirnos agradecidos, conmovidos y realmente elegidos por Dios porque que un papa sea de nuestra tierra, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al ser entrevistado por el ámbito de prensa de Casa Rosada en referencia al undécimo aniversario del Pontificado de Su Santidad Francisco. En la publicación luego de citar que el 13 de marzo de 2013 era electo Papa el Santo Padre Francisco, la nota señala, "en el marco del aniversario (...), conversamos con el Obispo Castrense, Santiago Olivera, referente espiritual en la Casa Rosada y en la Quinta de Olivos, quien fue nombrado por el Papa Francisco el 28 de marzo de 2017 y desempeñado un papel clave en el ámbito de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad desde 2017".-

CABA | El Obispo Castrense de Argentina recibió al Jefe del Estado Mayor General de la Armada Argentina, fue en la jornada del miércoles 13 de marzo en la sede del Obispado, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). El Contraalmirante, Carlos María Allievi, llegó acompañado por Subjefe del Estado Mayor de General de Armada, Contraalmirante, Marcelo Ricardo Flamini, el Director General de Personal y Bienestar de la Armada: Contraalmirante Juan Carlos Romay y el Capellán Mayor de la Armada, Padre Francisco Rostom Maderna.-

NACIONALES | Mons. Olivera visitó al Ministro de Defensa, Dr. Luis Petri, fue en la jornada del 14 de marzo en el Edificio Libertador, sede del ministerio, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). No es la primera vez que se encuentra el Obispo Castrense de Argentina con el Dr. Petri, pues lo ha acompañado en todas las ceremonias de puesta en servicio del Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas cada uno de los jefes de las Fuerzas Armadas en el mes de enero último.-

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: se aproxima la Semana Santa que es, de suyo, una ocasión grande para sumergirnos en el misterio de Cristo y desde allí renovar nuestro impulso de seguir evangelizando en el ámbito de las fuerzas armadas y de seguridad; hay ofrenda de Cristo y él la siente inminente: "si el grano de trigo no cae a tierra y muere, no da fruto" (Jn 12,24) Tal misterio de Cristo implica el dolor y sufrimiento "Ha llegado la hora en que el Hijo del Hombre va a ser glorificado" (Jn 12, 23). A ninguno le resulta fácil sufrir, pero cuando llegan esos momentos miramos a Cristo para seguir adelante: "Mi alma está turbada, y qué he de decir: ¿Padre líbrame de esta hora?, si para esto he llegado a esta hora" (Jn 12, 27).